



## Editorial

**LA JUNTA. Revista de Innovación e Investigación Contable**, la cual es promovida por la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú como una revista académica, y en su décima edición mantiene su esencia bajo tres pilares centrales: promover, impulsar y difundir la producción de artículos sobre temas de actualidad en la ciencia contable y disciplinas afines. Siguiendo su esencia, se presentan a continuación los artículos que fueron seleccionados por el Comité Editorial para esta primera edición del 2023 cuya edición consta de seis secciones.

En primer lugar, la sección “Contabilidad Financiera”, presenta una investigación de enfoque cuantitativo con alcance descriptivo. La principal conclusión del autor, señala que, las perspectivas para la implementación de las NIIF en las Pymes del sector palmicultor en la Región La Libertad, 2021 son negativas, la totalidad del sector está de acuerdo en que el cumplimiento del marco tributario creará valor con una mirada centrada en administrar de manera efectiva las contingencias tributarias, lo cual resta importancia el enfoque financiero y la generación de valor del mismo.

En segundo lugar, la sección “Educación Contable” muestra un artículo de investigación de nivel descriptivo y de carácter reflexivo. Los investigadores proponen generar “es una mirada hacia adentro” y propiciar la configuración de escenarios reflexivos frente a las particularidades de su población estudiantil, posteriormente, visibilizar y proyectar acciones educativas más participativas e inclusivas.

Seguidamente, la tercera sección “Investigación Contable” consta de una investigación que afirma con certeza que la teoría contable es

---

la que guía la práctica contable. Sin embargo, el autor encontró que existe poco desarrollo investigativo en esta línea, en base a revisión de literatura de artículo de las revistas más prestigiosas del Perú.

Posteriormente, la cuarta sección nombrada “Recursos Humanos” es una investigación de enfoque cuantitativo de orden descriptivo-propositivo. Concluye principalmente que hay mayor dominio de las competencias personales e interpersonales en los contadores-audidores de Cajamarca que las profesionales, por ello propone estrategias de coaching para elevar dichas falencias.

La penúltima sección, denominada “Sostenibilidad”, presenta una revisión sistemática de literatura basada sobre base de datos Scopus bajo la metodología Prisma 2020. El autor señala principalmente que existe una relación directa y positiva entre gobierno corporativo, rendimiento económico y los compromisos con la responsabilidad social y medioambiental. Y así estimular el estudio y la correcta aplicación de dichas variables en el contexto Latinoamericano.

Para culminar, la sexta sección, titulada “Tributación”. Expone una investigación de tipo aplicada. Los autores mencionan que existe un impacto significativo de los beneficios tributarios del Régimen de la Amazonia en las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) del distrito de Tambopata 2022, lo que significa que la mayoría de las empresas están de acuerdo con los beneficios aportando en su crecimiento económico.

A nombre del Comité Editorial, agradecemos a cada autor por su dedicación y espíritu investigador que han permitido lograr la décima publicación y la primera edición del año, donde se gesta un espacio de conocimiento y reflexión de las diferentes problemáticas de las entidades públicas y privadas.

**Lorenza Morales Alvarado**  
**Editora**